

## Turun Gunung ke Wilayah, Kapolresta Bandara Soetta Dicurhati Karyawan JATSC

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PRESS.WEB.ID

Dec 20, 2024 - 16:22



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali "turun gunung" ke wilayah untuk menyerap berbagai aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian.

Kali ini, alumnus Akpol tahun 2002 tersebut "blusukan" sekaligus menyambangi Kantor Jakarta Air Travic Service Center (JATSC) Bandara Soetta, Tangerang pada Jumat (20/12) siang.

Pada kesempatan itu, orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta itu dicurhati karyawan terkait persiapan pengaman perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) di Bandara Soetta.

Kapolresta mengatakan, dalam menghadapi libur dan arus balik Nataru Polri menggelar Operasi Lilin Jaya 2024 dengan menempatkan personel di pos pengamanan dan pos pelayanan.

Menurut Ronald, pos pengamanan dan pelayanan tersebut berlokasi di area Terminal 1, 2 dan 3 Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Kami juga menyediakan pos pelayanan terpadu dengan sinergitas bersama instansi terkait / stakeholder demi kelancaran arus libur Nataru," terang Ronald merespons salah satu aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Ronald menambahkan, pada pengamanan Nataru ini pihaknya juga menyiapkan Posko Operasi lilin Jaya yang berada di Ruang Comand center Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

Posko tersebut untuk memantau baik kelancaran arus lalu lintas dan kegiatan penerbangan melalui CCTV yang terintegrasi di wilayah Bandara Soekarno Hatta.

"Sehingga kami dapat mengambil langkah- langkah dalam mengantisipasi terjadinya kepadatan arus lalu lintas pemudik dan kepadatan antrian pengguna jasa di terutama di area counter cek in," terang Ronald.

Ronald mengungkapkan, pada pengamanan Nataru tahun ini pihaknya juga menyiapkan Pos Ramah Anak yang ditempatkan di masing-masing Terminal Bandara Soekarno Hatta.

Sementara untuk menghadapi ancaman dan gangguan yang dapat menghambat penerbangan pihaknya menggandeng TNI, Avsec dan Sekuriti untuk melaksanakan patroli gabungan secara rutin guna meminimalisir terjadinya quantibmas.

"Hal tersebut sebagai bentuk kewaspadaan, maka frekuensi patroli pengamanan ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random," terang Ronald.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Sementara, General Manager JATSC MT. Nurhuda mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' tersebut. Menurut dia hal itu sangat bermanfaat lantaran dapat meningkatkan sinergitas antara Polresta Bandara Soetta dengan stakeholder.

Nurhuda menegaskan bahwa JATSC beserta jajaran berkomitmen untuk terus mendukung peningkatan keselamatan dan keamanan penerbangan di Bandara Soetta.

"Kami juga senantiasa siap untuk bekerja sama dengan berbagai pihak demi memberikan pelayanan yang terbaik bagi pengguna jasa bandara," pungkasnya.  
(Humas)